

Achèvement des Grandes Orgues de la Collégiale de Moutier

« La petite cité s'étale à ses pieds, l'esplanade de la Collégiale domine les toits de la « vieille ville » de Moutier. Le lieu, empreint de sérénité, invite à la réflexion spirituelle, nos pas nous guident donc naturellement à pousser la porte de la Collégiale.

Dotée de magnifiques vitraux, d'un orgue majestueux, le bâtiment à l'architecture romane est un joyau à préserver. Richesse du patrimoine régional, voire helvétique, il s'agit aujourd'hui de donner à l'orgue construit en 1962 par la manufacture Kuhn, une extension permettant à tous les répertoires d'être interprétés, alliant ainsi l'esthétique du lieu à sa dimension spirituelle. »

Marcelle Forster
Présidente de l'assemblée de paroisse
Membre du Conseil du Jura bernois
et du Conseil de Bourgeoisie de Moutier

Soutenez la protection d'un bien important du patrimoine culturel de notre région et contribuez ainsi à assurer l'avenir de la Collégiale comme lieu vivant de la culture et la spiritualité :

Orgues Collégiale, BCBE Moutier
IBAN: CH87 0079 0016 9436 1917 3

Nous vous remercions de votre soutien !



Association pour les Grandes Orgues
de la Collégiale de Moutier



Objectifs et principes

- Préserver l'instrument en tant qu'élément du patrimoine culturel
- étendre ses ressources sonores en poursuivant les principes de l'instrument

pour créer

- le seul instrument du Jura français qui se prête à l'interprétation de la musique française
- les plus grandes orgues entre Berne et Bâle
- un instrument digne de l'importance culturelle et historique du lieu

Visitez le site web www.orgues-moutier.ch, regardez les photos impressionnantes de l'intérieur d'un instrument complexe et écoutez maintenant déjà la sonorité fulgurante des Grandes Orgues de la Collégiale une fois celles-ci achevées.



Association pour les Grandes
Orgues de la Collégiale de Moutier
Christoph Maria Moosmann
cmm@orgues-moutier.ch
www.orgues-moutier.ch